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令和６年度第２回佐伯市林業振興協議会 会議の抄録 

 

 

１ 開催日時 

令和７年１月２９日（水）午後１時１５分から午後２時１５分まで 

 

２ 開催場所  

  佐伯市中村南町１番１号 

 佐伯市役所６階 第１委員会室 

 

３ 出席者等 

出席委員９名（欠席２名） 

その他 大分県南部振興局森林管理班課長補佐 

オブザーバー 佐伯市農林水産部長 

 事務局 林業課課長、課長補佐兼総括主幹２名、課員１名 

  

４ 内 容 

（１） 開会 

（２） 農林水産部長あいさつ 

（３） 会長あいさつ 

（４） 議長選出 

（５） 議題 

・佐伯市森林整備計画の樹立について 

① 事務局から、佐伯市森林整備計画新旧対照表【資料１】及び参考資料を説明 

② 委員から出された意見、質疑等 

 

□長伐期施業を推進すべき森林（県民有林）の選定について（資料１の４ページ目） 

・森林の区域選定は、区域の林班名が表記されているが、林班の一部ということで、林班

全体ではないという理解でよろしいか。 

（事務局：林班の全体ではなく一部） 

・長伐期にするということは、搬出など木材生産の循環にはあまり向かない森林というか、

箇所でいくと尾根とか道がないとか、木材生産には向かない箇所について選定されてい

るという理解でよろしいか。 

（事務局：箇所については、渓流など河川沿いに位置している水源涵養の行動を求められ

る箇所等を選定し、公益的機能を発揮する形としている。） 

 

□基幹路網の整備の計画について（資料１の５ページ目） 

  ・各路線の計画延長等が表記されているが、そのうち、舗装が延長距離でどのくらい進ん 

でいるかわかるよう舗装延長を表記していただけるとありがたい。 

  （事務局：検討する。） 

  ・台風や大雨により道路が洗堀され、修復しても、また同じように洗堀が繰り返される。そ
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のため、このような林道については、丈夫なコンクリなどによる舗装を進めていっていただき

たい。 

（事務局：昨年の台風でもご指摘のあったような被害がだいぶ確認されている。市では、現在、

鉄鋼スラグによる舗装を市内で順次行っており、令和５年度では、約 2,300ｍ程の舗装を進めて

いる。今後も進めていくようにしているので、ご理解いただきたい。） 

 

□林道の補修について 

大型車両等の通行により、林道が痛んでいるところが見受けられる。補修要望が通らないこ

ともあるし、窪み箇所に砂利を入れるのみの処置で終わるなどの対応もあると思われるが、補

修対応が中々できないものであろうか。 

（事務局：市内に補修箇所が点在しているため、補修対応については優先的に行う場所を決め

て行っているが、特定の路線があれば再度現地を見て確認したい。） 

 

（６）その他（報告） 

  事務局から、市の HP にて掲載中の森林環境譲与税の活用状況 等を報告 

 

（７）閉会 


